

Von: stefan.hoof@westfaelische-nachrichten.de [mailto:stefan.hoof@westfaelische-nachrichten.de]
Gesendet: Dienstag, 1. April 2003 10:20
An: Mensing, Martin
Betreff: Antwort: AW: Antwort: Jugendspiele RWN vom 30.03.2003

Hallo Martin,

das Leben steckt halt voller Überraschungen. Vielleicht bringt der Nijhuis-Coup ein wenig mehr Leben in die Mannschaft, die sich in einigen Partien zu sehr hängen lässt. Aber jetzt geht ´s drum - noch ist der Abstieg nicht besiegelt, wenn nur jeder daran glaubt und sich entsprechend in die Aufgabe reinkniet. Die Ergebnisse von Vorwärts Gronau sollten euch doch Mut machen, den Anschluss zu suchen.

Und das wird auch ohne Alfred möglich sein. Der Glaube kann vermutlich Berge versetzen.

Glaube? Soll ich ´s glauben. Es gibt doch tatsächlich ein Gerücht, dass RWN einen weiteren Spielertrainer verpflichtet hat. Auch aus Holland soll er sein, aus Glanerbrug angeblich. Und etwa 28 Jahre alt. Ja soll ich ´s glauben. Die Sportredaktion ist gespannt, mehr zu erfahren. Aber erst wünsche ich euch viel Erfolg beim TV-Dreh und ein volles Haus bei der Nijhuis-Pressekonferenz. Ob da ein Bierpavillon reicht, um den Andrang zu bewältigen?

Bis zur nächsten Transfer-Überraschung, beste Grüße

Stefan Hoof